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Традиционным мероприятием стало проведение в августе педагогических совещаний, на
которых подводят итоги прошедшего учебного года.

  

В здании школы на втором этаже в фойе были представлены выставки, электронные
презентации школ и детских садов, рассказывающие о достижениях воспитанников,
обучающихся и педагогов.

  

Гостями конференции стали руководители района: Глава администрации МО ГО
«Смирныховский» Н.И.Козинский, председатель Собрания Н.В.Костиков, депутат
Областной Думы А.А.Болтников. Впервые в работе конференции приняли участие
родители: Пеканова О.А., председатель Совета школы п. Смирных, Бурда Л.В., член
родительского комитета средней группы МБДОУ №1 «Улыбка», Мельник Н.Н.,
представитель Общественного совета при управлении образования.

  

Всего в работе педагогической конференции приняли участие около 60 человек.

      

Такие педагогические конференции проходят по всей России, во всех областных и
районных центрах. Это прекрасная возможность дать оценку полученным результатам и
определить стратегические направления развития образования, именно эта тема была
заявлена на областном и районном педагогическом совещании. Доклад начальника
управления образования В.В.Панфиловой был посвящен итогам реализации
мероприятий прошедшего учебного года, проблемам и перспективам развития системы
образования в районе, которые неразрывно связаны с задачами и с основными
направлениями работы в сфере образования, определенных на федеральном и
региональных уровнях.

  

Каковы промежуточные итоги в сфере образования района сегодня?

  

В сфере образования на протяжении последних лет большими темпами осуществляются
процессы модернизации и, в-первую очередь, материально-техническое обновление
детских садов и школ.
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В течение трех лет затрачены большие средства, как из регионального, так и
муниципального бюджета: в 2015 году 46 миллионов 687 тысяч рублей, в 2016 году -3
миллиона143 тысячи рублей и это неокончательная цифра.

  

Мы видим ощутимый результат совместных усилий администрации муниципального
образования, главы МО ГО «Смирныховский» Н.И.Козинского, руководителей
образовательных организаций. Капитальные ремонты школ с. Буюклы, с. Победино,
частичные ремонты в учебных кабинетах школ Смирных и Онор существенно изменили
внешний вид отдельных учебных классов и помещений. Региональная программа
«теплые окна» позволила во всех учреждениях округа (и в школах, и в детских садах)
поменять деревянные окна на новые энергосберегающие, в зданиях стало тепло, светло
и комфортно. Пристроены вспомогательные помещения к спортивному залу школы с.
Буюклы, где появились современные душевые, туалеты и раздевалки. В 2015 году
введен в действие новый детский сад в п. Смирных на 200 мест, что позволило решить
проблему обеспечения всех детей дошкольного возраста от 3 до 7 лет местами в
дошкольных учреждениях. В этом году капитальный ремонт общеобразовательных
учреждений проведен за счет средств муниципального образования и, как результат,
все 100% школ приняты к новому учебному году.

  

Но, остается еще много нерешенных задач и проблем, без которых нет движения
вперед. Эти проблемы настолько глобальные, что необходимо принимать
стратегические решения, одно из которых строительство школы на 800 мест в п.
Смирных. Принято решение об отводе участка и проектировании здания в 2017 году. В
региональной и муниципальной программе развития образования на 2016-2025 годы
запланировано строительство комплекса «школа- детский сад» в с. Первомайск и с.
Онор.

  

Существует проблема, которая требует решения по строительству пристройки к зданию
№2 школы с. Буюклы, которая признана аварийной. Требуют капитального ремонта
здание детского сада № 1 в п. Смирных.

  

Необходим ремонт фасадов, частично крыши зданий образовательных учреждений. Но
средств муниципального бюджета не хватает, требуется помощь региона с выделением
целевых средств и субвенций муниципальному образованию для ее решения.
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В области большое внимание стали уделять развитию спортивной инфраструктуры. В
школах появились первые спортивные площадки, закуплено спортивное оборудование
на сумму – 877,0 тысяч рублей, поставлены спортивные комплексы на сумму – 1 миллион
732 тысячи рублей. Этих мер недостаточно. Крайне важно продолжить и довести до
логического конца оснащение школьных стадионов современным оборудованием и
оснащением. Для этого необходима помощь региона, поддержка проекта и финансовых
вложений областными и местными депутатами.

  

Постепенно решается задача обеспечения школ и дошкольных учреждений учебным и
техническим оборудованием. В 2015 году на оснащение школ было израсходовано -7
миллионов 195 тысяч рублей, в 2016 году- 4 миллиона 332 рубля.

  

За счет региональных средств во все школы поставлены современные кабинеты
русского языка, математики, современный мультимедийной комплекс и компьютерное
оборудование для одного рабочего места учителя. В каждом учебном кабинете у
учителя есть компьютер, проектор или мультимедийный комплекс.

  

Учебниками обеспечены все школы на 100%, 1-4 классы имеют по два экземпляра
учебников: один – в школе, другой- дома.

  

Большая проблема в этом году стоит перед школой по обеспечению всех школьников
необходимыми рабочими тетрадями. Какие рабочие тетради необходимы- решает
каждая школа индивидуально: прописывает список учебников и тетрадей в своей
образовательной программе, размещает эту информацию на своем сайте.

  

Приобретаются все учебники и учебные пособия из расчета средств, которые получает
школа на каждого обучающегося, но не всегда это большие деньги, их не хватает, чтобы
купить рабочую тетрадь по каждому предмету, поэтому просим помощи родителей, и
рады когда получаем эту помощь.

  

Третий год дошкольные учреждения получают субвенцию на учебные расходы, в этом
году выделено средства в размере 3 миллиона 154 тысячи рублей, в прошлом году 3
миллиона 501 тысяча рублей. Детские сады получили возможность приобретать
игрушки, развивающие игры и учебные пособия для детей и воспитателей.

 3 / 12



Августовское совещание педагогов: от условий к результату
20.09.2016 16:06

  

Задача в следующем учебном году запланировать оснащения тех учебных кабинетов, где
необходимо подготовить обучающихся к сдаче государственной итоговой аттестации в 9
классах с выполнением практической части: это учебный кабинет по физике, химии,
информатики.

  

Оценивая итоги прошедшего учебного года, отметим, что было много сделано для
укрепления системы образования.

  

В прошедшем учебном году произошли изменения в сети образовательных организаций.
Принято решение о ликвидации вечерней сменной школы и открытия классов с заочной
формой обучения при СОШ п. Смирных и открытие классов с заочной формой обучения
при школе п. Смирных. Все желающие, которые когда-то не получили среднее
образование, могут получить его обучаясь в этих классах.

  

Отрадно звучит тот факт, что число обучающихся в школах становится больше, в
2015/2016 учебном году она увеличилась на 40 человек и составила 1464 человек. Одна
школа в районе обучает детей в две смены, и это является большой проблемой и для
педагогов, и для учеников, и для родителей. Новая школа на 800 мест поможет решить
проблему ликвидации второй смены, эту задачу ставят на федеральном уровне.

  

На 1 декабря 2015 года увеличилось количество детей, посещающих дошкольные
образовательные учреждения до 628 человек за счёт введения в эксплуатацию нового
дошкольного образовательного учреждения в пгт. Смирных на 200 мест.

  

Охват дошкольным образованием составил 57,09% от общего количества детей
дошкольного возраста от 0 до 7 лет.

  

Ликвидация очередности, внедрение образовательного стандарта, повышение
квалификации педагогов – это те стратегические задачи в дошкольном образовании,
которые предстоит решать на ближайшую перспективу.
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Лозунг «Кадры решают все», и сегодня не теряет актуальность.

  

В школах района работает 33 педагогических работников в возрасте до 35 лет, доля
молодых специалистов (возраст до 35 лет) от общего количества педагогических
работников составляет 25,4%. При этом количество педагогических работников
пенсионного возраста составляет 59 человек, или 45,4 % от общего количества
работников.

  

Одной из главных проблем в кадровой политике на сегодня остается дефицит
высококвалифицированных кадров, особенно в отдаленных школах района, и с каждым
годом он становится актуальней.

  

В 2015/2016 учебном году приступили к работе в общеобразовательных учреждениях
района 4 молодых специалиста, и в этом году 3 выпускника высших и средних
профессиональных учебных заведений пришли в образовательные учреждения района.

  

Несмотря на то, что в район в каждом учебном году приходят молодые специалисты,
остается острая потребность в учителях математики (3 вакансии), географии,
иностранного языка (1 вакансия), русского языка и литературы (1 вакансия). Главной
проблемой в привлечении молодых специалистов в школы и сохранение
квалифицированных специалистов в образовательных учреждениях, и особенно в
сельской местности, остается обеспечение их благоустроенным жильем.

  

В 2015 году в рамках программы по переселению из ветхого и аварийного жилья новые
квартиры получили 7 учителей школы с. Победино, 1 семья улучшила условия
проживания и получила трехкомнатную квартиру вместо однокомнатной и один молодой
специалист этой же школы получила однокомнатную квартиру. В 2016 году квартиры
получили 3 молодых специалиста, учитель математики и начальных классов СОШ п.
Смирных. Администрация района планирует приобрести жилой дом в селе Онор для
педагога школы. В этом году получат квартиры в новых домах учителя школы с. Буюклы
и села Рощино.

  

В докладе были представлены достижения педагогов района, их участие в
международных, всероссийских и региональных конкурсах.
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Учитель истории и обществознания школы с. Победино Радченко Юлия Викторовна,
приняла участие во Всероссийском конкурсе мультимедийных презентаций «Связь
поколений», посвящённого 70-летию Победы в Великой Отечественной войне
1941-1945г., получила сертификат участника.

  

Рудакова Любовь Дмитриевна, учитель русского языка этой же школы, участвовала в
Международном конкурсе «Я-ЭНЦИКЛОПЕДИЯ» и получила Благодарственное письмо.
Она же подготовила команду школьников для участия в областной интеллектуальной
игре «Театр классики: А.П.Чехов», получила Благодарственное письмо ИРОСО и
Областной научной библиотеки.

  

Любовь Дмитриевна являлась руководителем участника областного конкурса чтецов,
посвящённого 130-летию со дня рождения Николая Гумилёва, получила сертификат
ИРОСО.

  

Перепёлкина Алла Евгеньевна, воспитатель ДОУ №17 «Солнышко», подготовила
участника Всероссийского конкурса научно-исследовательских и творческих работ
учащихся «Литературная Россия» и получила свидетельство о ведении инновационной
работы от Общероссийской общественной организации «Союз российских писателей».

  

Шамаева Ирина Владимировна, воспитатель ДОУ №17 «Солнышко», получила
сертификат Международного дистанционного конкурса творческих работ «Чудеса под
Новый год» за подготовку творческих работ, авторы которых стали лауреатами данного
конкурса. Благодарственное письмо Оргкомитета этого же конкурса за помощь в
организации и проведении получила Картавых Галина Юрьевна, воспитатель ДОУ №17
«Солнышко».

  

Победителем муниципального конкурса «Классный – самый классный» стала Платонова
Наталья Николаевна, классный руководитель 2 класса МБОУ СОШ с.Первомайск.
Призёрами стали:

  

- Шорохова Оксана Михайловна, классный руководитель 4 класса МБОУ СОШ
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с.Победино;

  

- Медкова Анна Константиновна, классный руководитель 3 класса МБОУ СОШ с.Онор.
Победителем в номинации «Мудрая сова» стала Радченко Юлия Викторовна, классный
руководитель 3 класса МБОУ СОШ с.Победино.

  

В целях поддержки талантливой молодёжи, вот уже второй год проходит конкурс для
молодых педагогов и вновь прибывших учителей «Молодой педагог года». В этом
учебном году в нём приняли участие три педагога: Дворецкий Владимир Сергеевич,
инструктор по физической культуре МБДОУ №1 «Улыбка»; Чуркина Александра
Васильевна, учитель информатики МБОУ СОШ с.Буюклы, Явловская Анна Викторовна
учитель английского языка МБОУ СОШ с.Буюклы. На основании решения жюри конкурса
победителем признана учитель английского языка школы с. Буюклы Явловская А.В., она
же завоевала приз зрительских симпатий, два других конкурсанта стали призёрами
конкурса. Всем вручены дипломы и ценные призы.

  

Главный успех учителя- это достижения и результаты его ученика.

  

А главный результат обучения школы- это результаты экзаменов.

  

Успеваемость в школах в 1-11 классах достигла 96,9%, снижение результатов
незначительное на 0,9% по сравнению с уровнем прошлого года (в прошлом году 97,8%).
На «4» и «5» окончили школу в 2015/2016 учебном году 27,9 % (по итогам прошлого года
28,7 % обучающихся).

  

Допущено к экзаменам в 2016 году только 92,5% выпускников 11 (12) классов, в прошлом
году допустили всех.

  

74 выпускника (79,6%) получили аттестат о среднем общем образовании и 1 выпускник
аттестат о среднем общем образовании с отличием.
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Не получили аттестаты о среднем образовании 2 выпускника дневных школ, которые не
сдали математику и 16 выпускников из вечерних школ (19,3%).

  

С лучшими результатами выпускники сдали экзамены по английскому языку - 100%
выпускников сдали экзамен (п.г 66,67%) и по информатике 75% справились с
экзаменационной работой. По остальным предметам результаты по количеству сдавших
экзамен ниже, чем в прошлом году: по истории на 3,6%, по литературе на 5%, по
географии- на 14%, физике на-17,6%, по обществознанию на 0,7%, по химии на 38,89%,
по биологии на 25%.

  

По 9 классам результаты экзаменов несколько лучше, чем в 11 классах.

  

130 обучающихся девятых классов 100% допущены к ГИА в 2016 году.

  

Аттестаты с учетом пересдачи получили 116 выпускников -96,7%, аттестата с отличием в
9 классах в районе в этом году нет.

  

4 выпускника из двух школ получили неудовлетворительный результат на экзаменах по
русскому языку и математике, и пересдавать предметы будут в сентябре уже нового
учебного года, в прошлом году таких учеников было 6 человек, из них пересдал экзамен
только 1 человек.

  

100% выпускников сдали экзамены по химии, информатике и английскому языку.

  

По остальным предметам были получены следующие результаты: по истории сдали
92,3%, по физике- 84%, по биологии- 81,2%, по обществознанию- 75,4%, по
литературе-75%, по географии- 64,4% от общего количества выпускников.

  

Первый год обучающиеся сдавали экзамены по выбору, на получение аттестата
результаты экзаменов по выбору не влияли, но в 2017 году, чтобы получить аттестат по
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окончанию 9 класса, необходимо успешно сдать все четыре экзамена. Анализируя
результаты экзаменов по выбору, можно сделать вывод, что предстоит большая и
серьезная работа учителей-предметников, учащихся и родителей.

  

В докладе говорилось о результатах работ обучающихся 4 классов, которые на сегодня
не влияют на переводные оценки, но оценивают знания и умения обучающихся по новым
федеральным государственным образовательным стандартам.

  

Новые федеральные стандарты с 1 сентября 2016 года появятся у детей с
ограниченными возможностями здоровья. Это еще одно стратегическое направление
развития образования, определенное государством.

  

Количество детей, имеющих ограниченные возможности здоровья в районе постоянно
растет. В 6 школах района обучаются 91 учащийся с ограниченными возможностями
здоровья, из них с задержкой психического развития-48 детей, в прошлом году их было
33 человека, с нарушением интеллекта (с умственной отсталостью)- 43 ученика, в
прошлом году 39. Обучение проходит совместно с другими детьми в классах или на дому.

  

Двум школам района присвоен статус базовых школ. В рамках реализации программы
«Доступная среда» только в эти учреждения предоставлено специализированное
оборудование для кабинетов логопеда и психолога.

  

Результат образования – это не только цифры успеваемости и баллы ЕГЭ, это
способность ребёнка применить полученные знания не только на уроке, но и
представить их в различных интеллектуальных состязаниях.

  

В 2015-2016 учебном году 304 учащихся (23,9%) приняли участие и успешно выступили в
различных интеллектуальных и творческих конкурсах муниципального, областного и
Всероссийского уровня. Много ярких достижений и побед показали ребята из всех школ
района, 26 ребят награждены денежными премиями в рамках поддержки талантливых и
одаренных детей, общая сумма премий составила 160,0 тысяч рублей.
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Среди этих детей выпускница 11 класса школы с. Победино, которая награждена
федеральной медалью «За особые успехи в учении», региональным знаком и премией в
размере 57,0 тысяч рублей.

  

За 2015 год муниципалитетом выделено около 800 тысяч рублей из подпрограммы
«Одарённые дети» для проведения, организации районных и областных мероприятий,
на выявление и поддержку талантливых детей. Сумма немаленькая, но наши дети стоят
того, чтобы показать самые лучшие и блестящие результаты по различным
направлениям.

  

Сделано немало, есть положительные результаты, есть проблемы, над которыми
предстоит работать в будущем году. Оценить и увидеть проблемы помогают родители
учеников и воспитанников. С этой целью разрабатывается новое направление в
образовании- независимая оценка качества образования, оценивать работу школ и
детских садов будут не сами сотрудники этих учреждений или управление образования,
а общественность и родители. В 2016 году создан Общественный совет и была
проведена первая оценка трех учреждений. Больше всего баллов набрала школа с.
Победино, на втором месте в рейтинге школа п. Смирных и детский сад № 1 " Улыбка" на
третьем месте по сумме полученных баллов, отрыв между местами небольшой. Важно,
что члены общественного совета не только оценили учреждения, но и внесли
предложения по улучшению качества образования.

  

После доклада было много выступлений педагогов, руководителей и родителей,
говорили и об успехах, и о проблемах, высказывали пожелания, предложения, которые
стали основой для резолюции совещания.

  

Осуждение выступления начальника управления образования впервые было проведено
в форме публичной площадки «Свободный микрофон». Участники делегаций от
образовательных организаций задавали вопросы Главе муниципального образования
Н.И.Козинскому, депутатам А.А.Болотникову и Н.В.Костикову. Вопросы касались
проблем по приобретению и предоставлению жилья для педагогов, осуществления
подвоза в детский сад от удаленных улиц и микрорайонов пгт Смирных, просьбы об
установке спортивных комплексов в детских садах, планы по развитию дополнительного
образования детей, спортивного комплекса ДЮСШ на лыжной базе. Отвечая на
вопросы, глава МО ГО «Смирныхорвский» подчеркнул, что многое в районе сделано и
предстоит работа и в дальнейшем по благоустройству населенных пунктов,
строительства жилья для населения, спортивных объектов. Дал поручение управлению
образования просчитать средства по приобретению спортивных комплексов для детских
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садов, ремонта крыши в школе с. Первомайск. В свою очередь, Глава муниципального
образования, обращаясь к педагогам, говорил о необходимости ответственного
отношения и повышения качества подготовки учащихся, о необходимости
целенаправленной и кропотливой работы с каждым учащимся, качественной подготовки
их к экзаменам.

  

Участники совещания обратились с просьбой к депутату Областной думы
А.А.Болотникову и инициировать выделение средств из регионального бюджета на
капитальный ремонт фасадов и крыш в образовательных учреждениях.

  

Много было приятных минут, в ходе проведения совещания были отмечены
положительные результаты работы учреждений и педагогов. Глава муниципального
образования Н.И.Козинский вручил диплом лауреату и победителю Всероссийской
выставки РФ среди образовательных организаций школе с. Победино.

  

За многолетний и добросовестный труд, высокие показатели в деле обучения и
воспитания подрастающего поколения почетными грамотами и благодарностью
администрации были награждены учитель физики школы с. Первомайск Беляева А.В.,
методист методкабинета управления образования Пушилина С.А., за организацию и
проведение летнего отдыха обучающихся в районе, Кашмина Е.П., заместитель
директора школы с. .Буюклы, Митина-Егорова Алёна Андреевна, учитель начальных
классов школы с. Победино

  

От Собрания муниципального образования отмечены почетными грамотами Аброськина
Н. Ю., заместитель директора школы села с.Первомайск, Богданова М.Д., учитель
технологии школы с.Онор, Шамаева И.В., воспитатель МДОУ №17 «Солнышко»
пгт.Смирных, Шорохова О.М., учитель начальных классов школы с.Победино.

  

Начальник управления образования вручила грамоты и благодарности 30 педагогам за
добросовестный труд и активную жизненную позицию. За подготовку школ к новому
учебному году почетными грамотами награждены руководители образовательных
организаций, директора школ: п. Смирных Пушкель Г.Ф., школы с Буюклы Рульков В.Д.,
школы с. Победино Гераськина Е.Е., школы с. Онор Якименко Л.Н., заведующий детским
садом № 17 п. Смирных Муратова Т.В.
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С особой теплотой и поздравлениями участники конференции приветствовали молодых
специалистов, прибывших в образовательные учреждения района: учителя русского
языка и литературы школы с. Победино Приезжих О.А., на должность учителя
начальных классов в школу п. Смирных принята Заболотная А.Д, воспитателем в
дошкольной группе школы села Рощино будет работать Сидоркина А.В.

  

Депутат Сахалинской областной Думы Болотников А.А. и директор школы п. Смирных
Пушкель Г.Ф. выступили с поздравлениями и напутственным словом, с пожеланиями
творческих успехов в педагогической деятельности. А.А.Болотников вручил памятные
подарки молодым специалистам, памятные подарки педагоги получили от методического
кабинета и управления образования администрации МО ГО «Смирныховский».

  

Завершилась конференция традиционным поздравлением начальника управления
образования В.В.Панфиловой участников конференции с началом нового учебного года.

  

Итогом большого педагогического совета стала резолюция, определены основные
направления развития образования района, поставлены конкретные задачи для
исполнения. В следующем году на очередной конференции будут подведены
промежуточные итоги выполнения взятых обязательств.

  

Пожелаем всем представителям педагогического сообщества профессионального
успеха в новых творческих начинаниях, благополучия и здоровья.
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